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令和５年第２回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和５年１月３１日（火） 

      開会 午後 ３時４０分 

閉会 午後 ４時２０分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者         江口  正基 

委 員                瀬戸口  京子 

委 員                 田中  義隆 

委 員              田中  麻子 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長                沖   毅 

   教育部長                   袖崎  朋洋 

   首席指導官            野田 真功 

主任指導主事           萩野 なぎさ 

学校教育課長               古賀   洋 

生涯学習課長               新開  文隆 

人権・同和教育推進室長       梅崎 福秋 

図書館長             松永 浩一 

学校教育課長補佐兼施設係長    山田 智大 

学校教育課教務係学校再編担当係長 江﨑 佑美 

記録者学校教育課長補佐       藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

０人  

 

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和４年１２月１９日（月）から令和５年１月３１日（火）までの経過報告。 

   主な報告 

・校長面談について 

・定例記者会見について 

・冬季休業について 

・学校閉庁日について 

・庁議について 
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・柳川市消防出初式について 

・柳川市二十歳のつどいについて 

・教育委員会臨時会について 

・柳川市立小中学校長会（オンライン）について 

・蒲池中学校訪問（市教委単独）について 

・中島小学校訪問（市教委単独）について 

・中山小学校訪問（市教委単独）について 

・あめんぼ読書感想画表彰式について 

・南筑後教育事務所管内教育長会議について 

・柳川市史編さん委員会について 

・みやま市・柳川市暴力団追放総決起大会について 

・武田千代三郎杯柳川市駅伝競走大会について 

・柳川市災害警戒本部会議（大雪・低温等）について 

・柳川・みやま地区結核対策委員会について 

・小中学校臨時休業（大寒波）について 

・柳川みやま事業主人権研修会について 

・県定数要求要望活動について 

・総合教育会議について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

本日の出席委員は４名です。定足数に達しておりますので令和５年

第２回柳川市教育委員会定例会を開会いたします。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録署名委員は、田中麻子委員にお願いいたします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

会期は、本日１日限りといたします。 

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題といたします。 

では、私から報告をいたします。 

 

（教育長報告） 
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

学校教育課教務係

学校再編担当係長 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

 

学校教育課教務係

学校再編担当係長 

 

教育長 

 

 

瀬戸口委員 

 

 

 

 

学校教育課教務係

学校再編担当係長 

 

 

教育長 

 

 

 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

次に、日程第４「その他報告事項」を議題といたします。 

事務局より報告をお願いします。 

 

（学校教育課） 

・大和町地区６小学校再編協議会について 

 

（説明） 

 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

 各部会に事務局が入るということですか。議事録の作成も事務局で

すか。 

 

そうです。事務局が再編協議会、それぞれの部会について出席をい

たしまして、資料の準備や議事録等を作成する予定にしております。 

 

当初は特に事務局が主体となって柔軟に進めていくということで

す。 

 

委員の任期についてなんですが、再編準備に関する事務が終了する

日までということで、原則、引き続きとなりますと書いてあります。

校長先生とか学校の先生方は異動がありますが、これについてはどう

いうふうにされますか。 

 

学校の先生に関しましては、異動があると思いますので、異動があ

った場合は、異動後の新しい役職がもともと入ってあった部会に入っ

ていただく形になる予定です。 

 

学校以外はどうですか。 
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学校教育課教務係

学校再編担当係長 

 

 

教育長 

 

 

学校教育課教務係

学校再編担当係長 

 

 

教育長 

 

学校教育課教務係

学校再編担当係長 

 

教育長 

 

 

田中義隆委員 

 

 

 

 

首席指導官 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

学校以外につきましては、後任の方を推薦していただきまして、協

議がスムーズに続くように引き継ぎをしていただいて、後任の方が残

りの期間を継続していただくことを考えております。 

 

原則と書いてあるので、替わることも想定されると考えていいんで

しょ。 

 

ＰＴＡにつきましては、基本は令和７年４月まで今後も考えて３名

選出していただいていますが、どうしても交替しないといけない場合

はあるかと思います。 

 

行政区長さんと公民館長さんはどうですか。 

 

今後替わられる可能性はあるので、替わられた場合は後任の方が引

き継ぐことになります。 

 

分かりました。ＰＴＡは考えてあるんですね。だから次期会長が出

てきたりしているんですね。 

 

ＰＴＡが一番重要かなと思っていたので大丈夫ですね。 

 

（教育指導室） 

・令和４年度標準学力調査の結果について 

 

プロットには、令和４年度標準学力調査の結果についてということ

で、小学校のことだけを説明することになっていますが、中学校も併

せて説明したいと思います。 

 

（説明） 

 

色を見てぱっと分かるんですが、中学校は、なかなか厳しい結果で

す。組織的な取り組みになかなか落とし込めていないというのが、こ

の表から分かってくると思います。それを早く打破しないといけない

ということでやっているんですが、何かしらまた手を打っていきたい

と考えています。 

何かございませんか。 
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生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

図書館長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

（特になし） 

 

（生涯学習課） 

・文化財火災想定訓練について 

 

（説明） 

 

これは、いろいろな市町村でやっているものでございます。全市町

村でやっていますか。 

 

やっていない所もあると思います。 

 

何かご質問等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

（図書館） 

・特別資料整理休館日について 

 

（説明） 

 

何かございませんか。 

 

（特になし） 

 

次に、日程第５ 報告第１号「教職員の処分について」を議題と

いたします。 

本案は人事案件のため、地方教育行政の組織及び運営に関する法

律第１４条第７項の規定により、非公開で行うことを発議いたしま

す。非公開で行うことに異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

全員異議なしでございますので、本案は非公開といたします。そ

れでは、生涯学習課、人権・同和教育推進室、図書館の皆さんは退

室をお願いします。 
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教育長 

 

首席指導官 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

（退室） 

 

（資料配布） 

 

それでは、事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

（質疑省略） 

 

それでは、本日の議事は終了いたしましたが、事務局から他にござ

いませんか。 

 

（特になし） 

 

委員の皆様から何かございませんか。 

 

（特になし） 

 

それでは、他にないようですので、これをもちまして、令和５年第

２回柳川市教育委員会定例会を閉会いたします。どうもありがとうご

ざいました。お疲れ様でした。 

 

今後の予定 

(1)教育委員会臨時会 

２月 ６日（月）東宮永小学校学校訪問終了後 開催決定 

(2)次回教育委員会定例会 

２月２２日（水）１３時３０分        開催決定 

 


